CAI EAS Dray 18/80

## Noticiario de

## Canadá



Ano VII. No. 10

28 de mayo de 1980

Ottawa, Canadá.

El Discurso del Trono propone políticas de precios energéticos y medidas de conservación, 1

Situación de los rehenes en Irán, 4

Boicot canadiense de los olímpicos, 5

Predicciones agrícolas para 1980-81, 5

Estampilla conmemorativa de especies silvestres en peligro, 6

Triunfo en los mercados cinematográficos, 7

Colección de arte canadiense, 7

La desviación coronaria disminuye los ataques cardiacos, 7

Noticias breves, 7



Publicado por la División de Información Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

El Discurso del Trono propone políticas de precios energéticos y medidas de conservación

En su lectura del Discurso del Trono que inauguraba la primera sesión del XXXII Parlamento de Canadá el 14 de abril, el Gobernador General Edward Scheyer prometió en nombre del gobierno proporcionar "seguridad, igualdad y oportunidad para el Canadá de la década 1980".

El Discurso del Trono del Gobierno Liberal elegido el 18 de febrero, contenía también propuestas sobre precios y conservación energética, federalismo reno vado, aumento de empleo y control de la economía. A continuación se dan trozos del discurso.



El Gobernador General Edward Scheyer leyendo el Discurso del Trono.

Los canadienses reconocen la necesidad de vivir dentro de sus medios nacionales y entienden que, al hacerlo así, el Estado no puede satisfacer todas las demandas o a todos los grupos. Por lo tanto, al emplear los limitados recursos disponibles, mis Ministros ayudarán primero a los que tengan mayores necesidades.

En particular, el Gobierno reconoce la necesidad